



Continuité activité ministres - 23 mars 2020

Chers confrères,

En ces temps de lutte contre le coronavirus, notre première responsabilité est d'assurer la production, la distribution, la dispensation des produits de santé pour les patients.

Tous les pharmaciens industriels sont très fiers du courage et des responsabilités de chacun.

Les pharmaciens industriels tiennent à remercier le gouvernement pour son message d'encouragement.

Le gouvernement rappelle que *« d'une manière générale, il est crucial que les usines de production, les chaînes logistiques, et les entreprises de services puissent continuer de fonctionner sur le territoire français, en adaptant leurs activités aux circonstances exceptionnelles que nous connaissons »*. Et nous savons que nous pouvons compter sur votre sens de la responsabilité, du devoir et de la déontologie au service des patients.

L'Ordre se tient à vos côtés et vous demande de bien suivre les messages que nous pourrions être amenés à vous communiquer.

L'Ordre et votre section ont pris toutes les dispositions pour maintenir leurs opérations. Vous pouvez continuer à nous joindre à l'adresse webbc@ordre.pharmacien.fr et suivre l'actualité sur le site www.ordre.pharmacien.fr.

Bien confraternellement,

Frédéric BASSI

Président - Section B

Tél : 06 24 92 58 13



[courrier signe LE MAIRE PENICAUD VERAN industries de sante ensemble des pesonnels.pdf](#) (254 KB)

[courrier signe LE MAIRE VERAN INDUSTRIE.pdf](#) (257 KB)